

DEPORTES | Mountain Bike

El Club Bike Subbética brilla en la XXX Ruta MTB Ciudad de Lucena

David Luque Pulido logró un meritorio tercer puesto en su categoría

Club Bike Subbética de Priego de Córdoba

Sábado 14 de junio de 2025 - 20:35



Miembros del Club Bike Subbética de Priego de Córdoba se dieron cita el pasado 25 de mayo en la localidad de Lucena para participar en la XXX Ruta MTB Ciudad de Lucena, prueba incluida en el Circuito Diputación Provincial de Córdoba XCM Series 2025.

A pesar de las lluvias caídas durante la noche anterior, más de 160 ciclistas tomaron la salida en una carrera organizada por el Biclub de Montaña La Relenga. El recorrido, con un total de 42,5 kilómetros y un desnivel acumulado de 757 metros, partía desde el Pabellón de Deportes Antonio Ruiz Canela y atravesaba algunos de los parajes naturales más destacados del término municipal de Lucena.

En la clasificación general, José Manuel Hidalgo se alzó con la victoria masculina con un tiempo de 01:42:34, revalidando su título por segundo año consecutivo. En una emocionante llegada al sprint, Cristian Rodríguez (01:51:22) y Rubén Trujillo (01:51:23) completaron el podio en segundo y tercer lugar, respectivamente.

Por su parte, María Luque, natural de La Rambla, dominó de principio a fin en la categoría femenina con un tiempo de 02:21:43. El segundo y tercer puesto estuvieron más reñidos, siendo finalmente para Francisca Agüera (02:34:35) y Natalia Sánchez (02:36:26).

Entre los participantes, destaca la actuación de nuestro joven compañero David Luque Pulido, que con tan solo 16 años logró un meritorio tercer puesto en su categoría. Una auténtica promesa del ciclismo local y muestra del gran trabajo que se realiza desde la cantera del Club Deportivo Bike Subbética.